



新たな未来に向けて

長島町長 川添 健

あけましておめでとうございます。皆さまにおかれましては、希望に満ちた、輝かしい新春をお迎えのことと、心からお喜び申し上げます。

長島町では平成18年3月の合併以降、「夢と活力があり 住民一人ひとりを大切にす 福祉のまちづくり」を基本理念に掲げ、各種施策を積極的に展開してまいりました。

中でも、町民の皆さまとの協働による「ぐるっと一周フラワーロードづくり事業」や、太陽光発電所の売電収入を地域の活性化のために交付する「夢追い元気集落活性化補助金」など、全国でも先進的な、さまざまな特色のある施策を推進しており、長島町のまちづくりは、総務大臣表彰を受賞するなど、高

く評価されております。

これまでのまちづくりを継承し、さらに発展させるために、昨年3月に「長島町第2次総合振興計画」を策定し、その取り組みをスタートさせました。

道路や港湾など、社会資本の整備を進めてまいりますとともに、高度情報化社会に対応した、高速通信網、光ファイバーの整備も年次的に進めてまいります。

産業面では、農業、漁業を中心とした、第一次産業の振興を図ってまいります。活力あるまちづくりには、一次産業と連携した、観光の振興が不可欠でございます。

昨年開催いたしました「ながしま造形美術展」には、台風の影響もございましたが、9万人

を超えるかたがたにご来場いただきました。そのほか「花フェスタ」や「おさかなまつり」などさまざまなイベントの開催により、交流人口の増加と産業の振興、地域経済の活性化が図られております。

また、サンセット長島周辺の再整備につきましても、新たなホテルが本年中にオープンする予定であり、長島観光の一大拠点となっております。

福祉では、福祉事務所を中核に、一人ひとりが大切にされるきめ細やかな対応を行い、少子高齢化への対策といたしまして、更なる子育て支援の充実を図りますとともに、高齢者の皆様が安心して暮らせる環境づくりに努めてまいります。

本年につきましては、東消防

分遣所の建設や総合運動公園、多目的広場の整備など、大型事業が計画されております。さらに、老朽化した鷹巣診療所も、建設に向けて努力してまいります。

これからも、県内はもとろん、日本中に向けて、前途洋々たる長島の「夢と活力があり 住民一人ひとりを大切にす 福祉のまちづくり」を継続し、一歩一歩、着実に推進してまいります。

今後とも、町民の皆さまの、なお一層のご理解とご協力をいただきませう、お願い申し上げます。本年も皆さまにとりまして、幸多き年となりますよう、心から祈りいたしまして、新年のごあいさつといたします。